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La Cámara de España propone 41 medidas para convertir a
España en líder del transporte marítimo en el Sur de Europa

“Casi el 68% de las importaciones y
exportaciones españolas pasan por nuestros
puertos. Como pieza fundamental de la
actividad logística y productiva de España, y
en un contexto de Revolución Tecnológica, el
modelo portuario español requiere impulsar
su actualización. Debemos implantar nuevas
estrategias de gestión y estructuras que lo
hagan más competitivo y productivo. Las
medidas propuestas han sido diseñadas con
una visión a escala global, y con la voluntad
de convertir a España en un hub de cuatro
continentes, para impulsar nuestro futuro
como país”, señala José Vicente Morata,
presidente de la Comisión y presidente de la
Cámara de Valencia.  Elaborado en

consonancia con el nuevo Marco Estratégico
al que se le ha dado “luz verde” hace un año
por Puertos del Estado y las 28 Autoridades
Portuarias, el informe incorpora 41 medidas
que se agrupan en cinco ámbitos de
actuación: gobernanza, gestión de puestos de
control fronterizos, intermodalidad,
digitalización y formación; destacando
diferentes aspectos en cada capítulo.
Descarga aquí el documento completo.
 
 
 
 
 
 

La Comisión de Puertos de la Cámara de España, acaba de publicar el
informe “Medidas para el impulso de la competitividad del sistema

portuario español”, que recoge una batería de propuestas para convertir a
España en plataforma logística del sur de Europa y equiparar los puertos

españoles con los ‘top’ europeos, como Rotterdam o Amberes.

https://www.camara.es/camara-espana-41-medidas-espana-lider-transporte-maritimo
https://www.camara.es/sites/default/files/noticias/medidas-impulso-competitividad-sistema-portuario-espanol.pdf
https://www.camara.es/camara-espana-41-medidas-espana-lider-transporte-maritimo


El estudio incluye una radiografía
pormenorizada del impacto económico de
ambas ramas en el conjunto de la economía,
en términos de producción, empleo y
productividad, así como una encuesta que
refleja los retos a los que se enfrentan las
empresas que operan en ellos.
En los dos últimos años el 69,5% de las
compañías del sector telecomunicaciones
que han contratado profesionales,
encontraron problemas para incorporar todo
tipo de perfiles, especialmente los
relacionados con ingenieros (el 59% de estas
empresas), gestores de sistemas (20%),
profesionales de marketing (13,3%), entre

otros. En este ámbito es muy relevante el
porcentaje de empresas que manifestó
dificultades para encontrar, técnicos
intermedios relacionados con la Formación
Profesional, un 44,3% de las compañías que
contrató personal dentro del sector, señaló
esta opción.
El sector audiovisual atraviesa obstáculos
similares, pero en menor medida. Un 38,4%
de las empresas del sector que ha realizado
contrataciones en los 2 últimos años, ha
señalado dificultades para encontrar
profesionales cualificados.  

Las dificultades para encontrar profesionales cualificados constituye uno de
los principales obstáculos para el crecimiento de las empresas

pertenecientes al sector de las telecomunicaciones y la industria audiovisual.
Así se pone de manifiesto en un estudio realizado por la Cámara de Comercio

de España y la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e
Infraestructuras Digitales, en el que se analiza la situación de los sectores de

telecomunicaciones y de contenidos audiovisuales.

La dificultad para encontrar profesionales cualificados, uno de los
principales frenos al crecimiento de empresas de
Telecomunicaciones y Contenidos Audiovisuales 

Descarga aquí el estudio completo Descarga aquí el análisis descriptivo y
resultados de la encuesta

https://www.camara.es/sites/default/files/publicaciones/encuesta-impacto-economico-telecomunicaciones-contenidos-audiovisuales.pdf
https://www.camara.es/sites/default/files/publicaciones/analisis-impacto-economico-telecomunicaciones-contenidos-audiovisuales.pdf


Abrir nuevos mercados, anticiparse a la normativa y ahorrar
costes: razones para que las pymes trabajen la sostenibilidad

“La crisis sanitaria ha reforzado la importancia
de la sostenibilidad como valor estratégico
para las empresas, y la apertura de
oportunidades de negocio Se trata de ‘dar la
caña y enseñar a pescar’. Las pymes, que en
España representan el 99% del tejido
productivo, no pueden permanecer ajenas a
un modelo de reactivación económica
basado en la sostenibilidad”, ha explicado en
la apertura de la jornada Miguel López-
Quesada, presidente de la Comisión de
Comunicación y Sostenibilidad de Cámara de
Comercio de España.
 
En la jornada se ha subrayado el rol esencial
de las pymes en la consecución de los
Objetivos de Desarrollo Sostenible. “Las
pymes pueden buscar soluciones
innovadoras con un impacto transformador.

Pueden innovar en procesos y actividades o
en productos. Componen el 99% del tejido
productivo y su implicación es fundamental”,
ha asegurado Javier Molero, director de
proyectos y Agenda 2030 del Pacto Mundial
de Naciones Unidas España.
 
A lo largo de la sesión, impartida por Rubén
Carricondo, responsable de Agenda 2030 del
Pacto Mundial de Naciones Unidas España, se
han detallado las oportunidades de negocio
que suponen para estas empresas la
integración del marco de la Agenda 2030, y
las acciones que pueden llevar a cabo las
pymes para integrar la Agenda 2030 en toda
su cadena de valor. 

La Cámara de Comercio de España junto con el Pacto Mundial de Naciones
Unidas España ha ofrecido una jornada telemática dirigida a las pymes para

sensibilizarlas sobre el valor transformador de las políticas de sostenibilidad.

https://www.camara.es/jornadas-sostenibilidad


José Luis Bonet destaca la importancia de la digitalización de las
pymes españolas

El presidente de la Cámara de España, José
Luis Bonet, ha señalado la importancia de la
transformación digital de las pequeñas y
medianas empresas, acentuada como
consecuencia del COVID-19. Así se ha
manifestado en la apertura de la jornada El
futuro de la identidad digital en España
organizada por Camerfirma, entidad de
certificación cualificada eIDAS creada por las
Cámaras de Comercio de España en 2018, con
motivo de su vigésimo aniversario.
 
La jornada contó también con la
participación del director general de Red.es,
Alberto Martínez Lacambra, quien destacó
que para las empresas “la digitalización es

una cuestión de supervivencia. El reto de la
digitalización que, si antes era evidente, ahora
se ha hecho absolutamente urgente, es una
de las claves de las inversiones y de las
prioridades que nos tienen que guiar en los
próximos meses y de cara al futuro”.
 
El CEO de InfoCert, Danilo Cattaneo, y el
director general de Camerfirma, Alfonso
Carcasona, explicaron los planes de futuro de
esta empresa especializada en la prestación
de servicios digitales .
 
 
 
 

Camerfirma celebra su XX aniversario con una jornada dedicada a la
importancia de la identidad digital en el proceso de digitalización de las

empresas españolas. 

https://www.camara.es/jose-luis-bonet-importancia-digitalizacion-pymes-espanolas


Bonet participa en el Foro Digital sobre “Fondos Next Generation,
una oportunidad para las empresas” organizado por la Cámara de

Sevilla y Clave Europa

José Luis Bonet, presidente de la Cámara de
Comercio de España, ha destacado que “los
Fondos Next Generation son una oportunidad
histórica de transformación. Una oportunidad
que ofrece la Unión Europea y que facilita
recursos únicos para dar otro salto de
modernidad en España”.
Sobre la crisis derivada de la Pandemia, Bonet
ha insistido en la necesidad de superar esta
situación y aprovechar lo que nos ofrece la
Unión Europea para reinventarnos. “Los fondos
europeos deben asegurar que toda empresa
que tenga voluntad de cambio tenga la ayuda
necesaria para poder llevarlo a cabo. Ahora las
pymes tienen la posibilidad de optar a esas
ayudas para modernizar nuestro tejido
empresarial y para ello, ha destacado Bonet
hace falta la colaboración público privada y
poner el foco en la empresa, pieza clave para el
desarrollo económico y social. Son las creadoras
del empleo, y garantes del bienestar general en

España.
Durante su presentación, el presidente de la
Cámara de Comercio de Sevilla, Francisco
Herrero, ha trasladado la preocupación y el
interés de las empresas por conocer “si
realmente los fondos van a llegar a ellas, qué
tienen que hacer para poder acceder a ellos o si
van destinados fundamentalmente a empresas
de mayor tamaño”.
Por su parte, Calleja  ha manifestado que las
Cámaras son elementos claves para la gestión
de los fondos: “es muy importante poder contar
con la asistencia de las Cámaras de Comercio
porque tienen capacidad de trabajar con las
administraciones y porque son las que conectan
con las empresas y por tanto con el tejido
productivo”
 

La Cámara de Comercio de Sevilla y Clave Europa han organizado un foro digital
sobre los Fondos Next Generation en el que han participado, el presidente de la
Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet; el presidente de la Cámara de

Sevilla, Francisco Herrero; el director general legal service de la Comisión
Europea, Daniel Calleja y Crespo; el diputado del Parlamento Europeo, Juan

Ignacio Zoido y el socio director de Clave Europa, Ernesto Muñoz.

https://camaradesevilla.com/2021/07/13/fondos-next-generation-una-oportunidad-para-las-empresas/


La Fundación INCYDE y Advanced Leadership Foundation
presentan la Cumbre Mundial de Turismo ‘Future of Tourism

World Summit’

Tras los cambios experimentados en este
último año, es importante marcar nuevas
líneas de acción que desemboquen a nivel
mundial en un modelo de negocio más
innovador y sostenible, adaptado al siglo en
el que vivimos, que aproveche las ventajas que

aportan las nuevas tecnologías emergentes y
que tenga como prioridad el cuidado del
medio ambiente, la sostenibilidad y la
personalización de la experiencia del cliente.
 

La Fundación INCYDE de las Cámaras de Comercio españolas y la Fundación
Advanced Leadership, con la colaboración de la Diputación de Barcelona, el
Ayuntamiento de Barcelona y el Consorcio de la Zona Franca de Barcelona,

ponen en marcha la Cumbre Mundial ‘Future of Tourism World Summit’,
que se celebrará los días 26 y 27 de octubre en la ciudad de Barcelona, y que

tiene por objetivo encontrar soluciones a corto y medio plazo que
contribuyan a la recuperación del sector turístico tras la crisis sanitaria,

social y económica del Covid-19.

https://www.camara.es/incyde-advanced-leadership-foundation-cumbre-mundial-turismo
http://www.youtube.com/watch?v=aG_D7zGkhWE


El CEM celebra su Pleno con la mirada puesta en el futuro de las
reformas procesales

El Centro Español de Mediación (CEM) ha
celebrado este miércoles la reunión de su
Pleno presidido por Rafael Catalá. En la
reunión se han abordado diferentes
cuestiones que marcarán la actividad de la
institución en los próximos meses y,

particularmente, el Anteproyecto de Ley de
Medidas de Eficiencia Procesal que contempla
la implantación de la mediación previa en los
procesos ordinarios civiles y mercantiles.
 
 

https://www.cemediacion.es/sites/default/files/2021-06/CEM-ReglamentoyEstatutos-ESP-ING-digital.pdf


Comisión de Comunicación y Sostenibilidad 

La Comisión de Comunicación y
Sostenibilidad de la Cámara de España, que
preside Miguel López-Quesada, de Gestamp,
ha celebrado una sesión monográfica
dedicada a la nueva Directiva sobre Reportes
Corporativos de Sostenibilidad de la Comisión
Europea que fija los requisitos de información
en esta materia para grandes, medianas y
pequeñas empresas. Elena Arveras, Legal

Officer-Corporate/Sustainability reporting de
la Comisión Europea, explicó los detalles de la
norma que deberán transponer los estados
miembros y respondió a preguntas de los
miembros de la comisión.
 
 
 
 

http://www.youtube.com/watch?v=ZvHvNkDmMKE


TVE

Expansión

José Luis Bonet se refiere a los cambios en el Gobierno: “Las
prioridades son las reformas y la reconstrucción”

El presidente de la Cámara de España participa en la presentación
del Congreso Mundial del Turismo 

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhPxjkaPOegLoj3Sugg?e=hngigS
https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPxk7L5rJ3oR8Vgrwg?e=vnawI5


Expansión

Artículo de José Luis Bonet y José Vicente Morata, presidente de
la Comisión de Puertos, sobre el futuro de los puertos españoles

Cinco Días

Reportaje sobre las Oficinas Acelera Pyme y la ayuda de la
Cámara de España a la digitalización de las pymes

https://1drv.ms/b/s!Ai8X39oMRRJQhPxlCTil0_hjgDxgSA?e=OFf1Kt
https://cincodias.elpais.com/cincodias/2021/07/08/extras/1625738018_110409.html


Capìtal Radio

Entrevista a Julián López-Arenas, Director de Competitividad de
Cámara de España sobre las ayudas a empresas turísticas

ETB

El presidente de la Cámara de Bilbao, José Ángel Corrés, presenta
la actualización de previsiones económicas

https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhPxgXGWc7tITCw41zw?e=XmDhok
https://1drv.ms/v/s!Ai8X39oMRRJQhPxipflqeqyKIfLM2g?e=xURv2G




Cámarabilbao ha acogido la jornada de
presentación de las Oficinas de
Transformación Digital de las Cámaras de
Comercio Vascas – Eusko Ganberak. Se trata
de una herramienta puesta en marcha para
preparar y dotar de los recursos necesarios a
las pymes para su desarrollo digital con el

apoyo de las Cámaras de Comercio a través
del Plan Acelera Pyme de Red.es. El evento
online, que ha contado con la presencia de
representantes de las tres Cámaras del País
Vasco ha comenzado con la bienvenida a la
jornada por parte de José Ángel Corres,
presidente de Cámarabilbao.

Bilbao

El Colegio de Ingenieros industriales de
Aragón y La Rioja ha sido el escenario de los
primeros pasos de la Alianza Europea para el
desarrollo de corredores ferroviarios para la
vertebración de la Península Ibérica y su
conexión con Europa. Un trabajo, que como
ha afirmado Salvador Galve, decano del

Colegio, “es el fruto del trabajo realizado por
la Comisión delegada de Transporte y
Logística del Colegio de Ingenieros
Industriales en el que están representadas
también el Consejo Aragonés de Cámaras, la
Universidad de Zaragoza o el Colegio de
Ingenieros de Caminos, entre otros”.

Consejo
Aragonés

Presentación de las Oficinas de Transformación Digital de las
Cámaras de Comercio Vascas – Eusko Ganberak

El Consejo Aragonés de Camaras se adhiere a la Alianza Europea
para el desarrollo de corredores ferroviarios

https://www.camarabilbao.com/transformacion-digital/presentacion-oficinas-transformacion-digital-camaras-comercio-vascas-eusko-ganberak-202107091401/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/el-consejo-aragones-de-camaras-en-la-alianza-europea-para-el-desarrollo-de-corredores-ferroviarios/


El Consejo Aragonés de Cámaras considera
que las medidas tomadas por el
Departamento de Sanidad del Gobierno de
Aragón, por las que, a partir de hoy, viernes
9 de julio, se retrocede al nivel 2 “modulado”
son necesarias ante el repunte de casos de
contagio por coronavirus en nuestra
Comunidad. A día de hoy, los casos

confirmados en Zaragoza capital son de 735
personas, lo que supone un incremento en
relación a los días anteriores, por lo que
consideramos necesarias las restricciones
para poder prevenir una sexta ola de
contagios que, según los expertos, amenazan
con aguar la temporada estival.
 

Consejo
Aragonés

La Cámara de Comercio de Gijón celebró el
pasado miércoles 7 de julio el acto de
clausura de la sexta edición del Programa
Superior de Experto en Gestión de Proyectos,
que se desarrolló durante el primer semestre
del año con una duración de 185 horas. Junto
a alumnos y profesores, presidieron la

entrega de diplomas el secretario general de
la Cámara de Comercio de Gijón, Álvaro
Alonso y el CEO del Instituto Tecnológico del
Cantábrico, Luis Miguel Torres.

Gijón

Las Cámaras aragonesas apoyan el paso a nivel 2 ‘modulado’
decretado por el Gobierno de Aragón

Clausura de la VI edición del Programa Superior de Experto en
Gestión de Proyectos

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/las-camaras-aragonesas-apoyan-el-paso-a-nivel-2-modulado-decretado-por-el-gobierno-de-aragon/
https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/clausura-de-la-vi-edicion-del-programa-superior-de-experto-en-gestion-de-proyectos.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=


El presidente de la Cámara de Comercio de
Gijón, Félix Baragaño y la alcaldesa de
Carreño, Amelia Fernández firmaron la
semana pasada un convenio de colaboración
entre ambas instituciones, con el objetivo de
favorecer la competitividad de las empresas

de Carreño y especialmente centrado en las
áreas relacionadas con la industria, el
comercio, el turismo y el empleo.
 

Gijón

La Cámara de Comercio de Sabadell y la
aceleradora de startups Conector han
reunido empresas tecnológicas y startups
innovadoras para hablar de innovación
abierta e inversión, en el marco de un evento
virtual que ha tenido lugar esta mañana. En
el acto han participado, además de los

representantes de CambrAccelera,
responsables de inversoras como BStartup y
Athos Capital y de algunas de las empresas
mentores del proyecto, como Fluidra.

Sabadell

La Cámara de Comercio de Gijón y el Ayuntamiento de Carreño
firman un convenio de colaboración

La Cámara y Conector hablan de innovación abierta e inversión
en el marco del programa de aceleración de startups

https://www.camaragijon.es/es/comunicacion/noticias/la-camara-de-comercio-de-gijon-y-el-ayuntamiento-de-carreno-firman-un-convenio-de-colaboracion.html?idCategoria=0&fechaDesde=&texto=&fechaHasta=&identificador=376
https://www.cambrasabadell.org/es/blog/EsdevenimentCambrAccelera1/


La Cámara de Comercio de Madrid ha
programado una jornada para dar a conocer
las oportunidades que ofrece la Inteligencia
Artificial a las empresas. La cita será el próximo
21 de julio a las 10.00 horas y mostrará, a partir

de proyectos y casos prácticos, cómo esta
técnica tecnológica optimiza los resultados
del negocio y favorece las prácticas
empresariales en cualquier sector.
 

Madrid

El Alcalde de Parla, Ramón Jurado, y el
presidente de la Cámara de Comercio, Ángel
Asensio, han suscrito hoy un convenio para
la implantación en Parla de un “Punto
Cámara”, con el objetivo de establecer en la
ciudad un espacio de atención presencial y
virtual para empresas y emprendedores/as

en ámbitos claves como trámites para la
constitución de una empresa, ayudas, nueva
normativa derivada del Covid-19,
internalización, conciliación, digitalización y
cualquier otra necesidad comercial o
empresarial.
 

Madrid

La Cámara de Madrid expone las oportunidades de la Inteligencia
Artificial para sobresalir en los negocios 

El Ayuntamiento de Parla y la Cámara de Comercio de Madrid
suscriben un convenio para implantar en la ciudad un “Punto

Cámara”

https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-expone-las-oportunidades-de-la-inteligencia-artificial-para-sobresalir-en-los-negocios
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/la-camara-de-madrid-y-el-ayuntamiento-de-parla-acuerdan-implantar-un-punto-camara-en-la-ciudad


AENOR y la Cámara de Comercio de Madrid
han formalizado la entrada de la primera en
el capital social de la entidad de certificación
Cámara Certifica con una posición de control.
Cámara de Comercio de Madrid, hasta ahora
propietaria del 100% de esa sociedad,

mantiene su compromiso con la entidad,
continuando en el capital con un porcentaje
significativo y con una representación
relevante en el Consejo de Administración.
 
 

Madrid

El Club Cámara Madrid continúa con su
proceso de crecimiento para impulsar el
desarrollo económico y el crecimiento
empresarial de la región. Durante el pasado
mes de junio, más de 60 empresas han
depositado su confianza en los servicios del
club empresarial de la Cámara de Comercio

de Madrid y han pasado a formar parte como
nuevos socios. Esta apuesta firme por su
actividad consolida este foro como el gran
centro de networking empresarial de la
región.
 
 

Madrid

AENOR entra en el capital de Cámara Certifica

El Club Cámara Madrid se consolida como el gran centro de
networking empresarial de la región con más de 60 nuevos socios

https://www.camaramadrid.es/
https://www.camaramadrid.es/detalle_noticia/-/asset_publisher/sVd3g5DvfTaU/content/el-club-camara-madrid-se-consolida-como-el-gran-centro-de-networking-empresarial-de-la-region-con-mas-de-70-nuevos-socios-en-el-mes-de-junio


De enero a junio de este año, la Ventanilla
Única Empresarial de la Cámara de Comercio
de Gran Canaria, ayudó a crear 428 empresas.
Asimismo, se prestó asesoramiento a 1.311
emprendedores. Este servicio, financiado
con Fondos FEDER y distintas

administraciones canarias, sigue siendo clave
para muchos emprendedores de la Isla,
porque además ha intensificado su actividad
con asesoramiento online.
 

Gran Canaria

Transcurrido un año de la pandemia, las
perspectivas mundiales siguen siendo muy
inciertas. Las nuevas mutaciones del virus y
la incesante pérdida de vidas humanas son
motivo de preocupación, aun cuando la
creciente cobertura de la inmunización
contribuye a una visión más positiva de la

situación económica.
Dentro de la gravedad, el optimismo
comienza a modelar las proyecciones
económicas que ensombrecían el panorama
en los primeros meses del año. 

Bilbao

La Ventanilla Única Empresarial ayudó a crear 428 empresas en
Gran Canaria en los seis primeros meses del año

El avance de la vacunación mejora las previsiones económicas y
prevé un crecimiento de más del 6,8% del PIB de Euskadi

https://www.camaragrancanaria.org/
https://www.camarabilbao.com/estudios/avance-vacunacion-mejora-previsiones-economicas-202107141348/


El Instituto de Posgrado CEU Andalucía y la
Cámara de Comercio del Campo de Gibraltar
celebraron la clausura de la primera edición
del Programa de Transformación Directiva
(PTD) en las instalaciones del organismo
cameral, lugar donde se ha venido
desarrollando el programa gracias al acuerdo
de colaboración suscrito entre ambas
entidades para su puesta en marcha en la
comarca. Los representantes de ambas

entidades, el director general de la Fundación
San Pablo Andalucía CEU, Juan Carlos
Hernández Buades y el presidente de la
Cámara de Comercio, Carlos Fenoy Rico,
pusieron en valor la organización de esta
iniciativa en el que han participado con éxito
y un alto grado de satisfacción un grupo de
quince empresarios y profesionales de la
comarca.
 

Campo de
Gibraltar

La Cámara de Segovia, en colaboración con
la Consejería de Sanidad de la Junta de
Castilla y León, ha celebrado hoy en el Hotel
Cándido de Segovia y en sus jardines una
jornada de formación práctica sobre qué
herramientas hemos de utilizar para
identificar las emociones que se han
manifestado tras aparecer el Covid-19, y que

necesitan ser controladas. Carlota Sousa de
PsicoSegovia explicaba la importancia de
“reforzar la resilencia cada día para salir de
esta situación fortalecidos, es un ejercicio de
transformación y aprendizaje. Hay que
apartar la vulnerabilidad para que aparezcan
las fortalezas”.
 

Segovia

Fundación San Pablo Andalucía CEU y Cámara de Comercio
clausuran el programa de transformación directiva

Éxito de asistencia a la jornada sobre gestión de las emociones
postCovid19

https://www.camaracampodegibraltar.com/
https://www.camaradesegovia.es/


El director general de COFIDES, Rodrigo
Madrazo, acompañado por el presidente de
la Cámara, Antonio Couceiro, presentaron
esta semana a un grupo de empresas de la
demarcación de la Cámara de Comercio de
A Coruña el Fondo de Recapitalización de
empresas afectadas por la COVID-19. En el
encuentro, celebrado en la sede de la Cámara

de A Coruña, el director general de COFIDES
ha presentado a las características del Fondo
de Recapitalización, que permitirá a las
empresas de tamaño medio que se han visto
afectadas por la pandemia acceder a la
financiación necesaria para recuperar la
normalidad en su negocio.
 

A Coruña

Gracias al acuerdo con Enantio, Cámara de
Gipuzkoa ofrece un servicio puntero y de alto
valor a las empresas exportadores –
importadoras de nuestro territorio. La
utilización de la inteligencia de datos sobre
la información pública de las declaraciones
de aduana de muchos países del mundo

permite de una forma sintética y económica
identificar a los potenciales clientes y
proveedores de nuestras empresas y hacer
un seguimiento de la operativa de sus
competidores.
 

Gipuzkoa

COFIDES presenta a empresas de la Cámara de A Coruña el Fondo
de Recapitalización de empresas afectadas por la COVID-19

Cámara de Gipuzkoa y Enantio amplían el acuerdo de
colaboración para el desarrollo de servicios de vigilancia de

mercado

http://www.camaracoruna.com/c/document_library/get_file?folderId=14207&name=DLFE-17608.pdf
https://www.camaragipuzkoa.com/prensa/noticias/1861-camara-de-gipuzkoa-y-enantio-amplian-el-acuerdo-de-colaboracion-para-el-desarrollo-de-servicios-de-vigilancia-de-mercado


Esta semana ha tenido lugar la firma de los
convenios de colaboración entre la Cámara
de Comercio y las entidades que van a
desarrollar el proyecto Legados: Junta de
Castilla y León a través de la Fundación Siglo
para el Turismo y Las Artes de Castilla y León,

la Diputación Provincial de Burgos, los
Ayuntamientos de Peñaranda de Duero y del
Valle de Mena, el Consejo Regulador de la D.
O Ribera del Duero y la Asociación de
Empresarios de Estaciones de Servicio de
Burgos.

Burgos

La Cámara de Comercio de Castellón e
Iberdrola han celebrado este jueves una
jornada en la que, con la colaboración del
Instituto Tecnológico de la Energía (ITE), ha
analizado las posibilidades que acompañan
al uso de las energías limpias en el ámbito
empresarial, además de aportar claves para

su desarrollo y sacarles el máximo partido. La
jornada se ha centrado en el papel que tiene
el hidrógeno verde en el contexto de la
transición energética, con los retos y
oportunidades que le acompañan.
 
 

Castellón

Firma de convenios entre la Cámara de Comercio y diversas
entidades para el desarrollo del proyecto Legados 

Cámara e Iberdrola analizan las oportunidades que acompañan al
hidrógeno verde para una industria abocada a la

descarbonización

https://www.camaraburgos.com/
https://www.camaracastellon.com/es/


Consulta en el canal de la web de la Cámara
de León toda la información para autónomos

y pymes

León

La Cámara de España, junto con la Cámara de
León, han puesto en marcha el Programa Int-
eComm, cofinanciado por el Fondo Europeo
de Desarrollo Regional (FEDER), por la Cámara
de Comercio de León, por la Cámara de
Comercio de España y por la empresa
participante. Int-eComm es un Programa
específico de e-commerce Internacional que
tiene como objetivo principal apoyar a la

empresa a incrementar sus ventas online en
un mercado exterior objetivo mediante de
una estrategia de e-commerce,
contribuyendo a incorporar la estrategia
digital en la empresa y reforzando, de este
modo, su proceso de internacionalización,
fomentando sus ventas internacionales.
 
 
 

León

Ayudas y subvenciones 2021, toda la información para
autónomos y pymes

Programa Int-eComm 2021

https://camaraleon.com/ayudas-y-subvenciones-2021/
https://camaraleon.com/comercio-internacional/


Esta semana se ha celebrado en la Cámara de
Comercio de Zaragoza un encuentro online
entre representantes del Aragón Medical City
y de la mayor plataforma sanitaria china, el
China Medical City (CMC) para presentar el
proyecto impulsado por el Clúster Sanitario

de Aragón (Arahealth) y Cámaras de Aragón,
que plantea la concentración de los recursos
sanitarios para crear un ecosistema sanitario
potente en Aragón.
 
 

Aragón

Casi cincuenta representantes de la industria
audiovisual en Aragón se han reunido en la
Cámara de Comercio de Zaragoza para la
presentación del proyecto del Clúster
Audiovisual Aragonés, que pretende contar
con la participación de productoras,
televisiones, instituciones y otros

organismos dedicados al audiovisual para
mejorar la posición del sector dentro y fuera
de la comunidad aragonesa.
 
 
 
 

Aragón

La mayor plataforma del sector sanitario chino se interesa por el
Aragón Medical City

El Clúster Audiovisual Aragonés da sus primeros pasos

https://www.camarazaragoza.com/actualidad/el-cluster-audiovisual-aragones-da-sus-primeros-pasos/
https://www.camarazaragoza.com/actualidad/la-mayor-plataforma-del-sector-sanitario-chino-se-interesa-por-el-aragon-medical-city/


Webinar "La economía post pandemia: el camino de la recuperación
y los desafíos de la normalización" 

23 de julio de 2021 
11:00 h. Uruguay - 16:00 h. España

México

Webinar: "La importancia de tener un buen archivo fiscal"
20 de julio - 8:30 h.- 10:00 h.(hora México)

15:30 h. - 17:00 h. (hora México)
 

Uruguay

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScmKEK4sVG3djyUb8FdVVBzCdgP2Vl9Ac3r_SMZpvCQrowOtw/viewform
https://www.camescom.com.mx/evento/consultorios-camescom-charlando-con-el-especialista-fiscal/


Madrid

xxxxxxxxxxxxxxx
 
 
 

xxxxxxxxxx

Consulta aquí los próximos webinars y cursos
programados por la red de cámaras

 

Red de Cámaras

https://empresadigital.camara.es/eventos


PICE
La Cámara de Cáceres imparte un curso teórico-práctico

sobre iniciación al tatuaje

Webinar: Cómo ahorrar tiempo y dinero con la firma
electrónica 

19 de julio - 9:30 a 11:30h.

Cáceres

Mallorca

https://www.camaracaceres.com/la-camara-de-comercio-de-caceres-imparte-un-curso-teorico-practico-sobre-iniciacion-al-tatuaje/
https://www.cambramallorca.com/noticias-agenda/12303/como-ahorrar-tiempo-y-dinero-con-la-firma-electronica

